

津屋崎

令和元年11月 1日(金)
福津市立津屋崎小学校
校長 有馬 昌一郎

地域でも活躍、津屋崎っ子 ~地域行事への参加~



前号ではお知らせできなかったのですが、9月9日(月)には、在自にある金比羅神社で秋季大祭が行われました。

星ヶ丘、在自区の子供達が行列の衣装を身にまとい、御神幸の稚児行列で各地域を巡っていました。各所では、太鼓をたたき、舞いながら獅子楽のお囃子を披露していました。



10月6日(日)には、波折神社秋季大祭が行われました。こちらにも、行列に子供達が参加し、御旅所や津屋崎漁港などを回っていました。また、夕方からは、波折神社奉納こども相撲大会が開かれました。四十名超の子供達が参加していました。この相撲大会は、一度途絶えていたものを復活させ今年で五周年になるそうです。

波折神社の境内の土俵で、廻しを締めた子供達が一番一番、熱戦を繰り広げました。神社は、子供達と応援の皆さんの熱気で日が暮れても活気があふれていました。

子供達は地域の伝統行事に参加し、様々なしきたりや作法を通して、伝統のもつ重みや規律、礼儀といったものを学んだことと思います。さらに、指導をうけたり、ほめてもらったりするなど地元の方々とのふれあいに、子供達は地域の温かさを感じ、地域への安心感をもつことができたでしょう。



秋の伝統行事が、子供達に豊かな学びをもたらしてくれました。かかわっていただいた地域の皆様、子供達の背中を押して下さった保護者の皆様、ありがとうございました。



お知らせ ~ご注意を!~

10/28(月)に福間小学校の近くの公園で、セアカゴケグモが発見されると市担当より連絡がありました。学校では、①見たらすぐに先生やお家の方に知らせること、②絶対に触らないことを指導しています。ご家庭でも注意喚起をお願いします。

小・中が手をつないで

~おはようTuesday~



「おはようございます!」少し肌寒くなってきた朝に、中学生の元気な声が響きます。10月の火曜日の朝には、「おはようTuesday」の取組として、中学校の先輩が正門に立ってくれました。

知っているお兄さん・お姉さんの姿を見つけてニコニコする子どもたち。しっかり立ち止まってあいさつをする小学生の姿に、「俺たちもがんばらな」とつぶやく先輩も。お互いの姿から刺激を受け合って成長していくことができるのが、小学校と中学校が連携していくよさです。

今後も津屋崎中学校や勝浦小学校との連携を推進し、義務教育の9カ年を通して津屋崎中学校区の子供達たちの成長を支えて参ります。引き続きご支援・ご協力のほどよろしくお願い致します。

子どもたちの様子から

~第4回学校運営協議会~

10月5日(土)の土曜日授業に併せて、第4回の学校運営協議会を行いました。以前、学校通信でご紹介させていただきましたが、地域・保護者の代表の方や学識経験者、行政担当者が集まって、学校づくりを推進していく会議です。今回は、補充学習「ブロッ子タイム」をはじめ、各学級の授業の様子、ひまわり・あおぞら・なのはな学級の津屋崎カフェ、3年生の津屋崎祇園山笠、5年生の規範意識学習など様々な学習の様子を見ていただくことができました。



協議会では、「全体的に落ち着いて学習に臨んでいる。」「地域の『本物』にかかわる取組がなされている」「先生が子どもの視線に合わせている」「一人が気づくと全員があいさつしていた」など、よさをしっかり評価していただきました。また、「子ども達の授業中の姿勢」、「教室の整理・整頓」など、改善点も示していただきました。

今後も委員の皆様と協議を重ねながら、よりよい学校づくりに邁進していきます。

主な行事予定 11月

6日(水)	にじろたまご1年	13日(水)	ブロッ子タイム	22日(金)	4年お話し いじめアンケート
7日(木)	社会科見学3年		チャレンジワーク(~19日まで)	26日(火)	東雲祭リハーサル 校納金支払い日
8日(金)	クラブ活動 4年お話し	14日(木)	委員会活動	29日(金)	東雲祭準備
	にじろたまご2年	15日(金)	4年お話し	30日(土)	東雲祭
9日(土)	土曜日授業 (避難訓練、1~4年引き渡し、 5・6年中学校で防災学習)	18日(月)	職員研修の為、児童下校 1~3年 14:40、4~6年 15:15	12月2日(月)	東雲祭代休

